

Raúl Castro reçoit la directrice générale de l'UNESCO



La Havane, 19 septembre (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a reçu à La Havane, la directrice générale de l'UNESCO, Irina Bokova, qui effectue une visite officielle dans notre pays.

Ils ont échangé des vues sur la Troisième Réunion des Ministres de la Culture de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui siège à La Havane.

Raúl Castro et Irina Bokova ont dialogué aussi sur l'application par Cuba de l'Agenda de Développement Après-2015.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69643-raul-castro-recoit-la-directrice-generale-de-lunesco>



Radio Habana Cuba